

やっぱり寝相が独特

みなさん、こんにちは。

以前も紹介したことがあります、その後も尽きることのないくるさんの寝相、寛ぎ姿をご紹介します。プール清掃で水位が低いある日は



どこぞのビーチで寛いでいるような姿に成ったり、柵に頭を入れてひっくり返ったり…。



絶対、しんどいでしょ。

どうしても柵に触れておきたいのかな？



右前足と右後ろ足で柵にふれるくるさん。

ひっくり返るのが好き?なくるさん。



気持ち悪いぐらいありとあらゆる関節をまげて寛ぐ姿。オタリアとして、そのポーズはどうなんでしょう？

体が柔らかいのはよくわかります。

そして、こちらは全く無理はしていませんが、お客さんが柵に挟まって事故じゃないかと誤解を招く寝方。これは周りがヒヤヒヤするのでやめてほしいです。



因みに水があってもこんな感じで休んでいることもあります。

柵は使っていませんが…



細い棒に食い込みながら休むくるさん。かなり食い込んでいますよ。半分になりたいんですか？

柵にもたれかかって寝るくるさん。



でもここはプールの通り道。ビッキーさんに迷惑ですよ。

顔だけ出して寝ているせいかな



最近、カオナシみたいに見えるタイミングがあるのは気のせいですか？